

臨時休業要請に伴う園対応について

保護者の皆様におかれましては、日頃より富士見幼稚園の幼児教育にご理解、ご協力を頂き、誠にありがとうございます。三学期は年間計画を締めくくる大切な学期であり、できる限り休まず登園することをお願い致しました。

3月に入り、年長児は卒園まであと2週間となり、教職員一同この大切な時期を最後まで一緒に過ごしたいと強く願っております。

この1週間は、政府からの要請に対し、本園創立以来の私学の独自性を重んじる伝統、幼児教育への矜持により、通常保育としました。現状では本園のある港北においては新型コロナウイルスの感染拡大が見られないことを鑑み、検討の結果、来週も通常保育と致します。引き続き、手洗い、うがい、消毒、咳エチケットのためのマスク着用等の対策を励行して参りますので、皆様のご理解、ご協力をお願い致します。

- 9日(月)～13日(金)までは通常通り保育を行います。
- ※以降の日程は追ってお知らせ致します。

引き続き以下にご協力をお願い致します。

- 今後の状況により、見直し変更の実施が考えられます。同時に緊急を要する場合も予想されます。その際は緊急連絡網を回し、ホームページ「お知らせ」での掲載を致します。
- 毎朝の検温及び健康チェックをお願いします。風邪症状がある場合は登園を控えてください。その際は欠席とはせず、「出席停止、忌引き等の日数」の扱いとします。
- 園児、または同居のご家族の中に陽性の結果が出た場合は速やかご連絡ください。
- 感染は誰にでも起こりうることです。感染者に対する誹謗中傷はなさないでください。
- うがい、消毒、咳エチケットの徹底と、換気の徹底を進めていきます。
除菌スティック等を首から下げたの保育活動は危険を伴うため、登降園時のみの着用としてください。
- 保護者の見学卒園児兄弟姉妹の保育参加はお受け入れできません。
- 登降園時は速やかにお帰り下さい。

皆様のご協力をお願い致します。